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PRD – ILLIES et SALOME

Observations : M. ECOBICHON

Bonjour Mme La Commissaire-Enquêtrice

Par ce mail, je tiens à vous faire part de mon avis sur le futur site logistique prévu sur la commune d'Illies. 
Habitant d'Herlies depuis 10 ans , j'ai choisi ce secteur des Weppes pour sa tranquilité, la beauté de ses
paysages, son équilibre avec de petits villages paisibles. 
Et je ne peux que crier mon indignation face à ce cumul de projets qui vont défigurer notre belle campagne
des Weppes, sur-saturer nos routes en jetant des centaines de camions supplémentaires chaque jour sur
une RN41 paralysée matin et soir depuis la mise en place de la rocade vers Lens (c'est devenu l'autoroute
de delestage de l'A1 et de l'A25), le développement de la zone d'activité de Douvrin (avec en projet l'énorme
plateforme Colissimo et ses camions), le nouveau parc d'activité d'Herlies (dont la destination d'entreprise de
loisirs et services initiale a été détournée pour permettre des activités logistiques)...
Le tout en broyant des hectares de surface agricoles fertiles dont nos agriculteurs ont tant besoin (demandez
à un primo-exploitant s'il est facile de trouver des surfaces à cultiver dans le secteur), dont nos générations
ont et auront besoin pour se nourrir en proximité et éviter autant de camions supplémentaires sur nos routes ,
dont nous avons besoin pour garder le secteur des Weppes en secteur campagne avec sa qualité  de vie
actuelle. 
L'argument  e  l'emploi  n'étant  pas  recevable,  chaque  emploi  en  logistique  détruisant  3  à  4  emplois  de
proximité dans nos villages qui se meurent faute de petits commerces. Pour la zone d'activité d'Herlies,
s'agissant  de déménagement  d'activités,  aucun  emploi  créé  à  court  terme,  à  long  terme hypothèse  de
remplacements  ...  sans  aucune  garantie  et  certainement  des  dizaines  de  voitures  d'employés
supplémentaires sur les routes d'ici là.
S'ajoutant à ce triste tableau la future zone d'accueil des gens du voyages, à nos portes le long de la RN41 ,
détruisant encore des hectares et défigurant notre campagne. 
Stop, trop c'est trop... car c'est l'effet inverse qui se profile : il y a 10 ans attractive, j'y réfléchirais à 2 fois
aujourd'hui avant de m'installer à Herlies vu ces contraintes nouvelles , voire si tous ces projets aboutissent
j'envisagerais de quitter ce secteur qui va devenir un enfer routier, piégé matin sur une RN41 pas prévue
pour cela, au milieu de zones industrielles et de pollution générée par ce trafic, dans un secteur défiguré et
vidé de ses commerces de proximité
Mr ECOBICHON


